

## Comunicado de Prensa

Noviembre 7 de 2021

## Reporta CEE instalación total de casillas en Zuazua

Al reanudar la Sesión Permanente a las 10:04 horas la Comisión Estatal Electoral reportó la instalación total de las 81 casillas para la elección extraordinaria del municipio de General Zuazua.

Lo anterior, fue informado por el Secretario Ejecutivo del organismo, Héctor García Marroquín.

"Para informarles que a las 9:56 horas, se reportó a la Comisión Estatal Electoral el 100 por ciento de casillas instaladas, las 81 casillas han sido instaladas y ya se encuentran funcionando", comentó.

Al destacar dicha instalación, el Consejero Presidente de la CEE, Luigui Villegas Alarcón, reiteró su invitación a los habitantes a Zuazua a emitir su voto.

"Enhorabuena que están instaladas al 100 por ciento las casillas en el municipio de General Zuazua, es una muy buena noticia para todas y todos; y únicamente invitar a la ciudadanía de Zuazua a que salgan a votar", expresó.

Durante la Sesión, también se tomó nota a una inquietud de la representación del Partido del Trabajo (PT), respecto a la asistencia de los funcionarios de casilla.

La Sesión Permanente se reanudará a las 13:00 horas.